
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

 綾北中 学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称 第２回綾北中学校 学校運営協議会 

開 催 日 令和５年１１月７日（火） 

開 催 時 間 １６時００分 ～ １６時５０分 

開 催 場 所 綾北中学校 会議室 

議 長 黒岩 健司会長 

出 席 者 

校長 熊本 丈力 

委員 深谷 登志男、黒岩 健司、大野 郁子、 

   柏木 秀一、佐々木 圭介、坂井 貴、田中 佑樹、 

宮岡 寿和、橋本 牧枝 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

【議題】 

 １ 今年度の課題、検討事項について（各総括教諭より）  

 ２ 今後の地域学校協働活動について  

 ３ 綾北中学校の展望について  

 ４ その他 

【主な意見・決定事項など】  

（決定事項） 

・ソーイングボランティアを１０月に実施したが、このような取り組みを

他の教科でも広げていけるようにしていく。１１月も継続して実施して

いく。 

（主な意見） 

・本校は４小学校、６自治会が関係している。一度に全て関わることが難

しいので学校に近い自治会から始めてはどうか。  

・学校の中に掲示板を作成して、自治会の取り組みなどを紹介していく。

また、地区レクの中学生の参加が少ないので、ボランティアなど募って

運営などにも参加できると良い。  

・光綾公園周辺や綾瀬高校周辺の通学路の美化活動を検討していきたい。

中学校で先生と生徒のボランティアを募って、校外での取り組みを宣伝

して地域の人に見てもらえるようにする。それを広報誌や学校だよりな

どで紹介することによって、地域学校協働活動が実施しやすい環境を作

っていきたい。 

・地域（自治会）のニーズをさぐっていくと良い。  

【配付資料】 

次第、広報誌 



 

 

次回開催予定 未定 

 


